



## La Universidad celebrará el próximo miércoles la sesión ordinaria del Claustro

### R.D.L.

El próximo miércoles, 9 de noviembre, es la fecha fijada por el Rectorado de la Universidad de Salamanca para la celebración de la sesión ordinaria del Claustro correspondiente al inicio del año académico.

Según figura en el orden del día de la convocatoria que ya han recibido los 300 miembros del máximo órgano de representación, el rector Daniel Hernández Ruipérez expone ante los claustales sus líneas estratégicas para el periodo 2016-2017, último curso completo en el que Ruipérez ejercerá como rector, ya que a finales del próximo año termina su mandato.

Además, en la sesión ordinaria del Claustro también tendrá lugar la presentación de los informes por parte de los presidentes de las comisiones delegadas del Claustro y se llevará a cabo a la votación para elegir a los representantes de distintos órganos y unidades, como la Unidad de Igualdad.